



# BÜRGERKORPORATION DITTINGEN

## Das Pächfelswägli ist wieder begehbar! eine Erfolgsstory 27. April 2021

Dank tatkräftigen und motivierten Helferinnen und Helfern konnte das beliebte Pächfelswägli wieder begehbar gemacht werden.

Die Bilder sprechen für sich 😊 Herzlichen Dank Euch allen – toll habt Ihr das gemacht!



*Für die zur Verfügung gestellten Fotos auch ein grosses Dankeschön an Veronika Schmidlin und Peter Stampfli.*

Liebe Leserinnen und Leser, nutzen Sie das schöne Wetter und geniessen Sie einen Spaziergang in diesem speziell schönen Reservat.